

Dieser Besuch war nicht ein erster für Missionare von Amerika.

Sie alle werden durch die Liebe des Gottes vereinigt. Sie geben das Herz, Zeit, Kräfte, Finanzen unvoreingenommen auf solchen Dienstleistungen.



Der Zweck ihrer Ankunft am 7. Oktober trug eine Ausbildung auf dem Thema "Fünf Sprachen der Liebe".

## Missionare haben das Rehabilitationszentrum Nikulino besucht

Aktualisiert Samstag, den 17. Dezember 2016 um 09:55 Uhr



Nach der Ausbildung hatten wir einen Test.

# Missionare haben das Rehabilitationszentrum Nikulino besucht

Aktualisiert Samstag, den 17. Dezember 2016 um 09:55 Uhr



Abhängig von der Situation sind die meisten Zeitpunkte für die Besuche festgelegt, um für alle



Das ist ein Beispiel für die Arbeit der Missionare im Zentrum Nikulino. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind sehr bemüht, eine gute



Und Offensiv ist nicht ihre letzte Ankunft und der Herr werden uns viele ähnliche Sitzungen